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Il giorno martedì 8 del mese di giugno dell’anno 2021 alle ore 

20.30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in Brescia nella sala Civica di Via G.B. da Farfengo 

n.69 il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1. Approvazione del verbale maggio 2021 

2. Sintesi gruppo tematico ambiente e territorio 

3. Evento casetta dei libri parco Frugoni ristrutturata 

4. Resoconto sopralluogo AIPO argine fiume Mella 

5. Iniziativa “ta me freghet mia” 

6. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta la Presidente: SIMONA BROGNOLI 
 
Redige il processo verbale il Consigliere: FEDERICA PAPOTTO 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ABELLI  ROBERTO X  

2 ALTOMARE LUCIA  X  

3 BENTIVEGNA FLAVIO X  

4 BROGNOLI SIMONA X  

5 IQBAL ZAFAR X  

6 MENSI ELISA X  

7 PAPOTTO FEDERICA X  

8 STRAOLZINI ANGELO X  

9 ZANI GIULIO X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si constata anche la presenza dei 

cittadini Pedro B., Enrico V., Alessandro G.,  

si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

1. Il verbale del mese di maggio 2021 è stato approvato 

all’unanimità. 
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2. Il consigliere Bentivegna ha esposto le tematiche affrontate 

nell’incontro del 25 maggio 2021. In allegato la relazione 

completa. 

 
Abbiamo ricevuto la risposta in merito al parcheggio della 

clinica Sant’Anna. 

È stata fatta una interrogazione, da parte del comune, alla 

clinica fatta due settimane prima ed è arrivata la risposta 

che conferma il fatto che il parcheggio è temporaneo e verrà 

ripristinata l’area nel momento in cui finirà l’attività di 

vaccinazione. 

Da parte del consiglio si è deciso di fare un’interrogazione 

all’assessore Tiboni per capire una volta finito il cantiere 

come è in che modo verrà ristrutturata l’area attraverso una 

lettera. 

Verrà fatta una richiesta specifica per la sistemazione dei 

giardini di via del Francino. 

Le risposte in seguito alle segnalazioni per il parco Frugoni 

sono le seguenti presa in carico la richiesta per la 

sistemazione delle palizzate; l’area in cui si trovano le 

altalene non sono ancora state sistemate. 

Riemerge il problema delle asfaltature perché alcune 

segnalazioni fatte non sono state prese in considerazione. 

Si è deciso che a settembre verrà fissato un incontro con 

l’assessore di riferimento per capire il piano asfaltature e 

il consigliere Straolzini propone comunque di fare un piano 

più strutturato e più preciso per agevolare il lavoro. 

Il consigliere Straolzini e Abelli scriveranno una lettera 

per richiedere al comune il piano delle asfaltature per poter 

inviare il lavoro in tempo. 

 

3. La Casetta dei libri, sita al parco Frugoni è stata restaurata 

in modo gratuito dalla scuola Fortuny indirizzo Arredameto.  

Il giorno 28 alle 16 ci sarà una piccola inaugurazione in 

occasione del riposizionamento anche per dare continuità con 
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il progetto di nati per leggere con la scuola dell’infanzia 

S.Antonio. 

In un secondo momento si valuterà come e in che modo 

ripristinare la targhetta che attualmente è stata rimossa 

perché ormai illeggibile 

. 

 

4. Il consigliere Abelli e il consigliere Bentivegna hanno 

incontrato il dottor Brangi sul ponte del fiume Mella per 

esaminare la seconda parte dei lavori che si svolgeranno nel 

mese di giugno-luglio 2021 

 Il sentiero che dà sul lato di via chiusure sarà riaperto in 

alcuni tratti chiusi e dato che, per legge l’alveo di un 

fiume ha delle zone da rispettare, c’è da capire se le 

proprietà che attualmente sono state transennate sull’argine 

sono a norma. 

 Faranno una pista di servizio per i mezzi e puliranno tutto 

l’alveo per rispettare il livello dell’acqua quando 

inizieranno saremo contattati per capire come realizzare un 

nuovo sentiero.  

 L’argine ha comunque delle zone non chiare che andrebbero 

monitorate in generale e c’è la presenza di situazioni non 

del tutto legali quindi da tenere monitorati come consiglio. 

L’idea da attuare con l’autunno potrebbe essere quella di 

organizzare una giornata di pulizia dell’argine del fiume. 

5. Le ACLI sono state contattate dall’ACLI provinciali per 

organizzare degli incontri per prevenire le truffe agli 

anziani in collaborazione con la cooperativa il Mosaico. 

L’iniziativa si chiama “ TA MA FREGHET MIA” e per organizzarla 

ACLI hanno coinvolto il consiglio di quartiere e il punto di 

comunità e anche il punto di comunità della Badia. 

Per fare in modo che ci sia una partecipazione da parte degli 

anziani la proposta è quella di organizzare una tombola e in 

quella occasione fare l’incontro con gli esperti della 

cooperativa 
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6. Come consiglio ci siamo resi conto che ci sono delle 

difficoltà di farsi ascoltare da parte del comune quindi ci 

piacerebbe capire come poter procedere per fare in modo che 

ci siano dei cambiamenti in merito. 

Abbiamo ricevuto la risposta relativa al mercato rionale in 

via Torricella e dopo un anno è arrivata la risposta 

dall’Assessorato di Muchetti:   Non è possibile istituire un 

nuovo mercato con cadenza settimanale; il Settore è in 

contrazione e la proposta non è percorribile. In merito 

all'eventuale istituzione di posteggi isolati, la Commissione 

comunale consultiva commercio su area pubblica ha espresso 

parere contrario a causa della presenza, nelle vicinanze, di 

altri banchi in alcuni giorni della settimana. 

Il presidente Brognoli chiede che ogni consigliere si prenda 

cura della bacheca della zona dove abita e un cittadino 

propone di  aggiungere altre bacheche in zone più trafficate. 

Per le cene di quartiere il comune ha dato disposizioni per 

il loro rinvio a periodi migliori. 

Si informano tutti relativamente alla conferenza stampa alle 

ore 12 del 18 giugno relativa al progetto per la raccolta del 

materiale scolastico. 

Verrà inviata una richiesta di incontro con gli assessori per 

relazione con punto di comunità. 

Il cittadino Pedro B. fa notare che la ciclabile che porta 

verso Via Volturno, all’intersezione con la ciclabile del 

Mella ha un problema nel suo ingresso: il guard-rail che 

divide l’ingresso rende difficoltoso il passaggio alla 

ciclabile se il cittadino non ha percorso il marcapiede. 

Propone, inoltre,  che in occasione della nascita del nuovo 

centro civico vengano istituite delle panchine di diverso 

colore per sensibilizzare le persone sulle diverse tematiche 

che rappresentano. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:45. 

del martedì 8 giugno 2021 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 La Presidente    Il Consigliere verbalizzante 

 

 Simona Brognoli                  Federica Papotto  

  

 

 

 

 

Allegato 1 

 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE CHIUSURE (BS) 

 

GRUPPO AMBIENTE E TERRITORIO 

 

SEDUTA DI MARTEDI' 25 MAGGIO 2021 

 

 

Il giorno 25 del mese di maggio dell’anno 2021 alle ore 20.30 si è riunito, con la modalità streaming 

attraverso la piattaforma Zoom, il Gruppo di lavoro denominato “Ambiente e Territorio” del 

Consiglio di Quartiere Chiusure per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1.  Parcheggio Clinica S. Anna; 

2.  Lavori argine fiume Mella; 

3.  Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti alla seduta: 

Consigliere Flavio Bentivegna, Consigliere Simona Brognoli, Consigliere Giulio Zani, Alessandro 

G., Marcello S., Roberto D., Enrico V. 

 

Si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 

 

1. Parcheggio Clinica S. Anna. 

 

Il Consigliere Bentivegna introduce la serata e passa la parola al cittadino D. Roberto che chiede ai 

consiglieri presenti di intervenire per fare chiarezza riguardo alla realizzazione di un parcheggio 

nell'area della Clinica S. Anna. Riferisce che all'inizio dei lavori non era stato esposto alcun cartello 
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e chiede se tale area in futuro sarà destinata comunque a parcheggio; probabilmente 

momentaneamente tale area è destinata a parcheggio per vaccini Covid. Sarebbe utile approfondire 

la questione, anche in merito all'intero cantiere, con il Mobility Manager della Clinica o del 

Comune di Brescia. 

Il Consigliere Brognoli risponde che quel parcheggio dovrebbe essere provvisorio e comunque 

chiederemo, come Cdq, spiegazioni all'Assessore Muchetti. 

Il cittadino Marcello S. chiede inoltre di approfondire lo stato dell'arte della convezione con la 

Clinica riguardo alla situazione dei parcheggi e di informarsi anche con l'Ufficio Traffico. 
  

2. Lavori argine fiume Mella. 
 

Il Consigliere Bentivegna riferisce al gruppo in merito all'incontro con l'Ing. Brangi del 20 maggio, 

al quale era presente anche il Consigliere Abelli, per i lavori sull'argine del fiume Mella. 

I lavori inizieranno probabilmente nel mese di luglio, verrà sistemato l'argine partendo dal ponte di 

via Volturno verso il ponte di via Milano con una pulizia dell'alveo del fiume fino ad una altezza tra 

i sei e gli otto metri circa e sarà realizzata una pista di servizio come quella già visibile più a monte. 

Nel lato ovest dell'argine invece verrà realizzato un sentiero pedonale che consenta  il passaggio 

anche con i cani e verrà ripulita la zona che attualmente risulta impraticabile. I Consiglieri 

Bentivegna e Abelli durante il sopralluogo hanno chiesto se fosse possibile realizzare un passaggio 

sotto il ponte di via Volturno, sempre nel lato ovest, per congiungere il sentiero con l'altro lato. 

L'Ing. Brangi valuterà la proposta e si rende disponibile ad un ulteriore incontro dopo l'inizio dei 

lavori quando la zona sarà ripulita per approfondire la questione insieme. 
 

3. Varie ed eventuali. 

 

– Il cittadino Marcello S. chiede se vi siano novità sulla realizzazione della nuova Rsa e la 

relativa viabilità; il Consigliere Brognoli risponde che circa un mese fa ha nuovamente sollecitato il 

Comune a riguardo ma non è ancora pervenuta alcuna risposta in merito. 

– Il Consigliere Zani riferisce di alcuni furti avvenuti nel quartiere e del possibile spaccio di 

stupefacenti nella zona di S. Anna. 

– Organizzare un incontro per il mese di settembre con il Comune per pianificare al meglio il 

piano asfaltature. 

– Sintetizzare la relazione sul ciclo idrico e divulgarla ai cittadini. 

– Invito all'incontro con le Acli per il 26 maggio, argomento truffe. 

– Giochi dei bambini ai giardini di via Francino da sistemare, inviare una segnalazione. 

– Segnalazione da parte di un cittadino degli stalli da rifare in via Valcamonica vicino alla 

banca, l'Ufficio Urbanistica ha risposto negativamente, faremo una richiesta anche come Cdq. 
 

Non essendovi altro da argomentare né chiedendo alcuno la parola, la seduta viene chiusa alle ore 

22.20 del 25 maggio 2021. 

 

Il Referente del gruppo Ambiente e Territorio e verbalizzante:  Flavio Bentivegna 
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